

Conferencia Trastornos de Conducta Alimentaria

Impacto del entorno social en la salud mental
de las personas

La Torre DKV acoge una conferencia sobre los trastornos de la conducta alimentaria dentro del proyecto “Quiérete Mucho” de DKV. Participan el experto en conductas alimentarias Dr. Jáuregui y el jefe de Delitos Tecnológicos de la Policía Nacional en Aragón, José M^o Otín. ¡Te esperamos!

DKV Salud

Cuídate mucho



26 de junio a las 19:00 h.
Sala Multiusos de la Torre DKV
C/ María Zambrano, 31

Reserva tu entrada en:
dkv.es/conducta-alimentaria